
 
 

 
 

Indica a possibilidade da 
Reforma da Quadra 
Poliesportiva da Vila Cristal e 
Conserto do Telhado, as 
Telas laterais, alambrados e 
Iluminação em nosso 
município. 
 
 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 05 de Fevereiro de 2024. 
Autor: Vereador – Ronaldo Sepulveda - PSDB. 
                 
 
 
Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o Setor competente da Administração, verifique a possibilidade da 
Reforma da Quadra Poliesportiva da Vila Cristal e consertos do Telhado, Laterais, 
Alambrados e iluminação em nosso município. 
 

Justificativa: Tal solicitação se faz necessária pois as Laterais se soltaram , as telas 
estão soltas ,o telhado necessita de reparos e a iluminação para que os praticantes 
de esporte de Futsal ,Vôleibol e Basquetebol possam utilizar a quadra ,pois se 
encontra em estado deteriorado tornando impraticável a pratica esportiva desta forma 
oficializa a indicação para  solução ao problema apresentado na Quadra Poliesportiva 
da Vila Cristal. 
 

Tarumã,05 de Fevereiro de 2024. 
                                                     33.º Ano da Emancipação 

                                                       31. ° Ano da Instalação 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

                                                         RONALDO SEPULVEDA 

                                                              VEREADOR-PSDB 
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